

mi biblioteca Mayo 2025

Una guía mensual de eventos, servicios y recursos de la Biblioteca de la Ciudad y Condado de Tulsa



Aventuras de Verano

Escrito por Ana Davis, asistente bilingüe de servicio al cliente, Biblioteca Regional Martin

Las vacaciones de verano son el tiempo esperado por todos: padres, hijos y jóvenes. Es una época para descansar, disfrutar de actividades al aire libre y desconectarse de la rutina escolar. Sin embargo, muchas familias buscan maneras de mantener la mente activa y aprovechar este tiempo libre de manera productiva y divertida.

Con la llegada del verano, la Biblioteca de la Ciudad y el Condado de Tulsa (TCCL) se prepara para uno de sus eventos anuales más esperados: ¡el Programa de Lectura de Verano (SRP)! Este verano el programa dará inicio el 2 de junio hasta el 31 de julio; y es la manera perfecta para que los pequeños, niños, adolescentes y adultos se mantengan comprometidos con la lectura durante los largos días de verano, mientras ganan divertidos premios y participan en una variedad de emocionantes actividades.

Programa de Lectura de Verano una tradición que nunca pasa de moda

El SRP en TCCL ha sido una tradición muy querida durante años, ofreciendo una gran manera para que todos, sin importar la edad; se sumerjan en los libros, y desafíen su imaginación. Si eres un padre que quiere que su hijo se entretenga durante el verano, un adolescente que quiere descubrir nuevos libros o un adulto que quiere leer por diversión, hay algo para todos. Consulta nuestra Guía de eventos de verano para encontrar programas y eventos gratuitos para todas las edades en todo el condado de Tulsa o consulta nuestro catálogo y encuentra tu próxima gran lectura. Este año, TCCL ofrece una variedad de actividades divertidas e incentivos que animan a los participantes a leer y explorar la amplia colección de la biblioteca. Pero el SRP no trata sólo de leer, sino de hacer que la lectura sea divertida, y TCCL sabe cómo hacerlo.

Como inscribirse en el programa de lectura de verano

Los participantes se inscriben, siguen su progreso de lectura y participan en divertidos retos y eventos durante todo el verano. Cuantas más leas, más posibilidades tendrás de ganar premios y recompensas. Para los niños más pequeños, es una forma estupenda de fomentar los primeros hábitos de lectura, mientras que los adolescentes pueden disfrutar seleccionando su propio material de lectura entre una amplia gama de géneros. Los adultos también pueden participar en el programa, con oportunidades de ganar premios que hacen que la lectura sea aún más gratificante.

Para pequeños y niños:

Los bebés y niños que hayan completado el 5to grado de escuela entran en esta categoría y al inscribirse al programa ganarán premios increíbles, como entradas gratuitas a atracciones locales, gadgets divertidos y artículos especiales con temática de la biblioteca. También tendrán la oportunidad de participar en sorteos de grandes premios que seguro que arrancarán una sonrisa a cualquier pequeño lector.

Para adolescentes:

Los adolescentes y preadolescentes que se inscriban solo tendrán que leer o escuchar seis libros en cualquier formato pueden y completen su reto de lectura obtendrán un libro de cupones para alimentos y actividades recreativas en el condado de Tulsa. Los premios del SRP para adolescentes están diseñados para entusiasmar y recompensar sus esfuerzos de lectura en verano.

Para adultos: No creas que el Programa de Lectura de Verano es sólo para niños. Los adultos que lean 4 libros en cualquier formato, habrán completado el programa y también reciben un premio y un libro de cupones con entradas para eventos especiales y mucho más. Es la oportunidad perfecta para darse un capricho mientras se sumerge en su próxima gran lectura.

Inscríbese a través de la aplicación SRP ¡Ahora en español!

Este año, TCCL está haciendo el proceso de inscripción más fácil y más accesible que nunca. El Programa de Lectura de Verano ahora está disponible a través de una aplicación especial que permite a los participantes realizar un seguimiento de su lectura, registrar su progreso e inscribirse directamente desde su teléfono o tableta. Esta aplicación estará disponible a partir del 2 de junio. TCCL se ha comprometido a hacer sus programas accesibles a todos los miembros de la comunidad, y la adición de este año de la opción en español asegura que más familias puedan participar en la diversión.

El Programa de Lectura de Verano de TCCL es la manera perfecta de hacer que su verano sea divertido y educativo. Con premios emocionantes, una aplicación nueva y fácil de usar ¡ahora en español!, y un montón de actividades atractivas para todas las edades, este verano promete ser uno para recordar. ¡No te pierdas de esta diversión!

Eventos



Círculo de costura
 Sábado, 17 de mayo • 10:30 a.m.-12 p.m.
 Biblioteca Nathan Hale
 Quedan invitadas e invitados a remendar, coser y crear en compañía.

Taller: Diseño creativo para principiantes
 Viernes, 30 de mayo • 12-1 p.m.
 Biblioteca Regional Martin
 Únase a nosotros en una serie para principiantes sobre diseño creativo utilizando programas como Word, Publisher, Powerpoint y Canva. Únase a nosotros en una serie para principiantes sobre diseño creativo utilizando programas como Word, Publisher, Powerpoint y Canva. Patrocinado por el Centro Hispano. Para adultos.



PROGRAMA DE LECTURA DE VERANO

2 de junio - 31 de julio de 2025

¡Lee por diversión! ¡Gana grandes premios y cupones para comida y entretenimiento local! ¡Todas las edades! A partir del 2 de junio, inscríbese en cualquier centro TCCL o en línea en www.TulsaLibrary.org/summer.

para más información ▶



Nuevos títulos en español

Visite www.tulsalibrary.org/books-music-movies para ver estos títulos y encontrar más.



PARA ADULTOS

Amor al prójimo por Gabriela Enríquez
Huracán por Sofía Segovia
No te rindas por Enrique Rojas

PARA ADOLESCENTES

Tal como soy por Amber Smith
Uglies por Scott Westerfeld
La ciudad de las bestias por Isabel Allende

PARA NIÑOS

La nube de Greta por David Hernández Sevillano
La intérprete por Olivia Abtahi
Deportes acuáticos por Mari Bolte